

高齢者・障がい者等福祉施設における 新型コロナウイルス感染症対策の充実を

舟木けんじ市議 一般質問④

舟木けんじ市議は9月議会一般質問で、高齢者・障がい者等福祉施設における新型コロナウイルス感染症対策とありあげました。新型コロナウイルス感染症第7派の感染拡大の中、高齢者施設、障がい者施設でのクラスター発生が急増する中、軽症で自宅療養中の65歳以上



舟木けんじ市議員

の方や亡くなられる事態も発生したことを指摘し、社会福祉施設での頻回の定期的PCR検査の実施、感染者が発生した施設への指導・援助体制の整備、第8波に向けた効果的な対応を周知するための研修や活用できる経験をまとめたサイトの立ち上げなどについて質しました。

松原正健康福祉部長は、「6月下旬以降高い水準で感染者数が推移する中、高齢者施設等の集団感染も発生していることから、今後、高齢者施設等における定期的検査な

ど感染防止対策について県と連携を図り検討をすすめる」「松江保健所では本庁からの応援職員派遣健康観察業務の外部委託による負担軽減を図れた8月下旬に高齢者福祉施設等への相談支援にあたる、保健師・薬剤師など6名での相談支援体制を整備した」「国や県からの新型コロナウイルス感染症に関する情報をその都度福祉施設に通知している。今後はよりわかりやすく提供できるようホームページの構成や内容を見直したい」「工夫して事業を継続している事例を紹介するなど有益な情報掲載に努める」「国や各団体が実施する研修について周知を図り参加を促したい」と答弁しました。

子どもたちに学びの保障を 就学援助制度と修学旅行

たちばなふみ市議 一般質問④



たちばなふみ市議員

たちばなふみ市議は9月議会5項目の一般質問を行いました。今回は「子どもたちに学びの保障を」就学援助制度について」を報告します。義務教育は無償と憲法にあります。給食費や学用品費の負担はコロナ禍で子育て世帯に重くのしかかっています。誰でもお金の心配なく子育てができ、教育が受けられる社会をめざし、たちばな市議は昨年6月議会で就学援助制度の周知について質問、お知らせ文書が改定され申請がしやすくなるなど前進があり、今議会は制度の運用改善について質問しました。

修学旅行は貴重な学習機会

修学旅行は内容の96%が教科や他の教育活動とかわりをもって行われており、事前の話し合い、帰ってからの振り返りなど学校生活の一部となっています。

たちばな市議は「困難を抱える家庭では家族旅行や文化的体験が少ないと言われており、学校での経験が貴重な体験となる。就学援助を受けて

いる児童生徒が、保護者の経済状況によって教育の機会が均等に得られないこととなる憲法26条に反することとなるのではないかと質しました。

成相副教育長は、令和3年度の修学旅行への児童生徒の参加状況について「小学校の修学旅行の欠席率は大きな差はみられない。中学校の欠席率は、就学援助制度を受けている生徒は10%、受けていない生徒は3.2%。費用が

さんでいることも要因と思われる」「保護者の経済状況など家庭の事情によって教育の機会が得られないということが決してないよう万全に配慮する」「修学旅行費は保護者の負担軽減のため『事前概算払い』の有効な活用を図る。困難な事情を抱える児童生徒や保護者に寄り添った支援や対応のため、学校と協力する」と答弁しました。

空き家や農地活用で定住促進を 市議会報告&研修会 八束で開催

10月23日(日)八束公民館で、八束の明日を考える会(藤井伸士会長)が「もつと

住んで八束く空き家・農地活用でUターン増やそう」と題して研修会を開き30名を超える地域住民が参加しました。

たちばなふみ市議が、コロナから暮らしと命を守る問題、島根原発、子育て支援の取組などを報告し、地域に係わる課題として「ちとせ八束の活用」「特産を守り発展させる、新たな特産づくりの支援」「泳げる、漁業の栄える中海



参加者から、放置されてい

の再生」「農業問題」について報告しました。研修会では、松江市の現状と対策について①空き家問題を江藤浩二建築住宅課長、②農地や耕作放棄地対策を恩田敏子農政課長、③Uターンについて荻野智定住企業立地課長がそれぞれ報告しました。

最後に保母武彦島大名

誉教授が「地元の切実な思いや声を整理し将来像を持つ。今後も学習や懇談を継続して」と激励しました。たちばな市議は「様々な地域で要望を語り合い、行政に届けた」と話していました。

成相副教育長は、令和3年度の修学旅行への児童生徒の参加状況について「小学校の修学旅行の欠席率は大きな差はみられない。中学校の欠席率は、就学援助制度を受けている生徒は10%、受けていない生徒は3.2%。費用が

うたごえは生きる力 うたごえは平和の力♪

平和のつどい

島根うたごえ協議会は昨年再結成、県内各地のうたごえサークルが初めて集います。応援に作曲家の高田りゅうじさんと国鉄広島ナツパーズがかけつきます！西尾幸子さんの戦争体験を語り継ぐ朗読劇「さあちゃんとヒロシマ」上演もあります。ぜひおでかけください。

11月20日(日)10時

城西公民館にて
入場無料

島根うたごえ協議会主催
原水爆禁止島根県協議会協賛

